



www.iusevillaciudad.org Julio 2014. Número 2.496 comunicacion@iusevillaciudad.org

UN AÑO MÁS "LA REPUBLICANA" EN LA VELÁ DE TRIANA

Velá de Triana 2014

El lunes 21 a las 9:30 de la noche inauguramos nuestra caseta en la Velá de Triana con un homenaje a las vecinas de la "Corrala Utopía", porque demuestran que la utopía es posible y tiene rostro humano

Asamblea de Izquierda Unida
Triana-Los Remedios



Fiel a su cita llega, un año más, la caseta de la Asamblea de Izquierda Unida de Triana a la Velá de su barrio. Como seguramente ya sabrá todo el mundo, desde el lunes 21 de julio hasta el sábado 26 Triana se llena de pueblo y, para el pueblo, la gente de Izquierda Unida participa ofreciendo su espacio singular y especial en la orilla de la trianera calle Betis. Caseta abierta a todas las personas de paz, de ambiente agradable, con calidad y buenos precios (dicen que los mejores de toda la Velá) y que, por cierto, se lleva con el trabajo de militantes de todas las asambleas de la ciudad. Un buen sitio donde echar un buen rato con quien cada uno quiera.

La inauguración de la caseta será a las 21,30 del lunes y arrancará rindiendo un merecido homenaje a las vecinas de La Corrala "Utopía" *porque demuestran que la utopía es posible y tiene rostro humano*, como dice la tarjeta de invitación que ilustra esta hoja.

"La Republicana" desea recibirles a todos y a todas. En este año de la abdicación y de la coronación, en este año de cambios profundos y rápidos, en este año en el que se abrirá, más temprano que tarde, un proceso constituyente que nos libere definitivamente de este obsoleto modelo de estado, esta caseta reivindica el advenimiento de la Tercera y un cambio hacia otra forma de gobierno que conduzca a superar las desigualdades, con más libertades, con más derechos universales, con más democracia y más justicia social.

El lunes ya sabes donde tienes una cita. A partir de las nueve y media en la Velá de Triana.